



Pièces	5 Pièces
Superficie	245 m²
Référence	VM428
Prix	1 250 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Idéalement située sur les hauteurs du Cannet dans un quartier résidentiel et calme avec vue mer, maison à fort potentiel exposée sud offrant une très belle pièce de vie lumineuse avec une cuisine équipée et une cheminée ouvrant sur une piscine de 7x4m. Une terrasse avec véranda ouvrant sur un grand jardin avec vue dégagée sur la mer et les collines. Ce bien offre 3 chambres dont 1 chambre de maître avec salle de bain et dressing, 2 autres chambres avec 1 salle de bains et un autre dressing. Également un très large sous-sol de 100m² environ avec buanderie. Garage pour 2 véhicules et parking ...

Ideally located on the heights of Le Cannet in a residential and quiet area with sea view, house with great potential facing south offering a very beautiful bright living room with an equipped kitchen and a fireplace opening onto a 7x4m swimming pool. A terrace with veranda opening onto a large garden with an unobstructed view of the sea and the hills. This property offers 3 bedrooms including 1 master bedroom with bathroom and dressing room, 2 other bedrooms with 1 bathroom and another dressing room. Also a very large basement of approximately 100m² with laundry room. Garage for 2 vehicles and ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

